

Euskera

La impactante charla de educación vial “*En lo que dura un parpadeo*” fue recibida con gran expectación por el alumnado del IES Huarte.



El pasado 13 de noviembre, la totalidad de alumnos del IES Huarte asistieron a la charla de Educación Vial “*En lo que dura un parpadeo*” organizada por la Estrategia Navarra de Seguridad Vial con el objetivo de concienciar a los jóvenes sobre los peligros del tráfico. La jornada contó con la presencia de la responsable de la Jefatura Provincial de Tráfico de Navarra, Belén Santamaría y del Jefe del Área de Tráfico de la Policía Foral, Agustín Gastaminza.

En el transcurso de esta jornada, los asistentes pudieron contemplar a través de un vídeo las fatales consecuencias de los accidentes de circulación, para, posteriormente, escuchar el testimonio en directo de Joaquín Redín, pamplonés de 40 años de edad, que desde hace menos de dos años vive en una silla de ruedas con lesión medular irreversible como consecuencia de un accidente con una motocicleta. La charla finalizó con muchas preguntas de alumnos y alumnas que Joaquín contestó sincera y espontáneamente.

Alumnado y profesorado no se perdieron detalle de la historia personal de Joaquín, que explicó los enormes cambios que ha sufrido su vida desde el accidente.



Desde el IES *Huarte*, agradecen a Joaquín que protagonice estas charlas de educación vial. Volver a revivir cada momento de su accidente y de su evolución posterior le supone un gran esfuerzo. El impacto de su testimonio es una magnífica contribución a la prevención de los accidentes de tráfico.